

**LETTER NUMBER 416**

1 1849-03-13  
2 Monsieur le Supérieur de l'Institution des Joséphites a Tirlemont

L. st. J. M. J.  
Gand 13 du mois de St Joseph 1849

Monsieur le Supérieur

Il y a longtemps que vous n'avez reçu de mes lettres, parceque les réponses à vos dernières demandes, devant, en dernier ressort, vous être faites à Grammont, c'est là que j'ai adressé mes avis; le besoin d'économiser le temps et les frais de port, avait suggéré cette marche. L'approche de la fête de notre St Patron m'engage à vous adresser directement quelques lignes pour vous rappeler que nous avons de grands motifs d'honorer St Joseph et de faire ce qui dépend de nous, pour attirer sur notre religieuse famille, les regards du Dieu des miséricordes. Nous avons tant, et de si grands besoins temporels et spirituels; nous devons tâcher d'obtenir que notre auguste Patron nous obtienne ce que nous n'avons pû nous procurer nous-mêmes. Indépendamment de ce que chacun de nous doit demander pour lui-même en particulier, je demande pour nous tous une augmentation de foi, d'espérance et de charité. Joignez-vous à moi, mon cher fils; priez et faites des efforts en tout genre, afin que vous, votre maison et vos élèves se ressentent de vos courageux actes et vos sages démarches, surtout durant l'octave de St Joseph. Je vous donne de bon coeur ma bénédiction paternelle

C. G. V. C.

J'aime à croire que Mr (###) se conduit de façon à mériter votre approbation. Je le recommande à vos soins ce novice. Il mérite des attentions.

13 March 1849

To the Superior of the Josephite Institution at Tirlemont.

Praised be Jesus, Mary and Joseph  
Ghent, 13th. Of the month of St Joseph 1849

Dear Superior,

You will not have heard from me for a long time because the replies to your last requests should really have been made to you at Grammont, so it is to there that I am sending my opinion; the need to save time and postage suggested this step. The approach of the feast of our Holy Patron inspires me to write directly to you to remind you that we have good reason to honour St Joseph and to do what we must in order to attract the attention of the merciful God on our religious family. We have so many and so great spiritual and temporal needs; we must try and obtain that our august Patron obtains for us that which we have not been able to obtain for ourselves. Independently of what each of us should ask for for himself, I ask for us all an increase in faith, hope and charity. Join with me in this, my dear son; pray and make all sorts of efforts so that you, your house and your pupils may benefit from your courageous acts and wise decisions, especially during the octave of St Joseph. From the bottom of my heart I give you my paternal blessing.

C.G.V.C.

I would like to believe that Mr (###) is acting in a way which meets your approval. I commend this novice to your care. He is worthy of care.